

l'événement. À titre d'hôte du Sommet, la belle et historique ville d'Halifax révélera au monde ses attraits sur les plans des affaires et des loisirs.

Le Sommet d'Halifax sera le point culminant d'un processus d'un an. Les questions à inscrire à l'ordre du jour seront choisies pendant les réunions préparatoires des équipes nationales composées des sherpas (ou représentants personnels des dirigeants du Sommet), des sous-sherpas, des directeurs politiques et d'autres hauts fonctionnaires des ministères des Affaires étrangères et des Finances. Le représentant personnel du premier ministre, M. Chrétien, est le sous-ministre des Affaires étrangères, M. Gordon Smith.

Un certain nombre d'autres réunions influenceront aussi l'ordre du jour du Sommet, dont les diverses réunions des ministres des Finances du G-7 et des gouverneurs des banques centrales, la réunion ministérielle du G-7 sur la société de l'information (février 1995), la réunion des ministres des Affaires étrangères du G-7 (à confirmer), la réunion des ministres des Finances de l'APEC (avril 1995), la réunion des ministres de l'Environnement du G-7 (mai 1995), la réunion du Groupe de la Quadrilatérale (mai 1995) et la réunion ministérielle de l'OCDE (mai 1995).

Le Sommet d'Halifax donnera au Canada la possibilité d'encadrer les discussions du G-7 sur des questions nationales et internationales importantes à un moment où la distinction entre les deux est de plus en plus floue. Les réunions, qui seront dirigées par le premier ministre, M. Chrétien, se concentreront sur les événements survenus au Canada et dans le monde depuis un an. Le Sommet mettra principalement l'accent sur les mesures propres à garantir que le système international reste adapté aux défis de demain. Cet examen institutionnel est à l'avant-plan des préoccupations des dirigeants en raison des discussions tenues à Naples l'an dernier et des nombreuses études internationales menées sur la question. Le Canada compte obtenir des progrès sur toute la gamme des questions soumises au Sommet, y compris la croissance et la création d'emplois, le commerce international, l'autoroute mondiale de l'information, la sécurité et la prolifération nucléaires, la protection de l'environnement, la réduction de la pauvreté, la criminalité transnationale et la migration.

La Déclaration qui sera émise à la fin du Sommet reflétera les vues collectives des dirigeants sur ces questions d'intérêt mondial. Mais, et c'est le plus important, la Déclaration d'Halifax reflétera une perspective canadienne des problèmes mondiaux et une approche canadienne de leur règlement.